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! ! ! !本报讯 昨天，
上海棋牌院迎来了
上海近千名智慧老
人，共同参加“体
彩杯”上海市第二
届智慧老人桥牌大
赛。
本次比赛历时

!天，宗旨是：“健
康、智慧、老有所
乐”，属全国首创，
旨在营造上海智慧
城市的氛围。凡年
满 "#至 $!周岁的
男士、!! 至 $! 周
岁的女士均可报名
参加。
比赛采用米切

尔双人赛制，全部
比赛采用计算机预
制牌，统一计分、统
一计算成绩、统一
录取名次，凡进入
决赛的选手都将被授予上
海市老年桥牌大师分，这是
上海首次推出老年人桥牌
技术等级标准。决赛进入前
八名选手，将分别获得获奖
证书、奖金，并可获得中国
桥牌协会规定的大师分。

（雯彬）

! ! ! !上视五星体育频道

今天 !"时 #$分将转播
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! ! ! !在澳超球
队中央海岸水手
的试训中止后，
“飞人”博尔特的足
球梦并没有破灭。
牙买加足协主席里
基茨表示，如果博
尔特能在家乡的俱
乐部踢球，有望得
到国家队征召。
尽管没有获得

职业球员的合同，
但这次经历博尔特
并不后悔，因为自
己正在进步。“希望
我会在另一支球队
获得机会。”

机会就在眼
前。对于博尔特，牙
买加足协主席里基
茨表示了浓厚的兴

趣。“博尔特没有和牙买加的足球俱乐
部签约，我有点失望。如果他签了，我
们就有机会多见到他了。如果他表现
足够好，就可能进入牙买加国家队。”
俄罗斯世界杯，牙买加国家队首

次闯入决赛圈。如果未来博尔特能身
披牙买加队战袍，对牙买加足球会是
极大的鼓舞和推动。

里基茨相信“飞人”完全有机会成
功转型。“他在速度上有特殊的能力，如
果他能提高一些技术，就可能补充到国
家队来。球员肯定欢迎博尔特这样的队
友。我和他们当中一些人讨论过，他们
很期待与博尔特一起踢球。”
牙买加国家队接下来的任务是

明年的加勒比海金杯赛，里基茨期
待博尔特能赶上这个机会，“到时我
们有机会看到他，就能够作出决
定。如果他踢得好的话，我肯定会
打电话给他。” 本报记者 金雷

! ! ! !中国女乒很久没有尝到失
利的滋味了。但这一次，一个叫
伊藤美诚的“##后”日本姑娘站
了出来。在刚刚结束的瑞典乒乓
球公开赛上，她连续击败刘诗
雯、丁宁和朱雨玲这三位中国女
乒大将夺冠，一战成名。
伊藤美诚是谁？尽管，中国女

乒尚未找到破解她的手段，但此
时此刻“狼来了”，不见得是坏事。

武术高手
瑞典公开赛女单决赛，本该是

一场巅峰对决，却叫人们失望了。
现世界排名第一的朱雨玲在伊藤
美诚极具攻击性的打法前，全面
崩盘，%局比赛只有 &'分入账。

对于伊藤美诚，国乒女队主
教练李隼形容她是一名武术高
手，“技术能力伊藤早就有了，相
比过去，她现在就像是武术高
手，见招拆招的能力，合理运用
技术的能力，都有了很大的提
高。通过反复的比赛，她的自信
心也有了很大的提升。”

其实，国乒女队对伊藤美诚
并不陌生，李隼至今还记得，“她

在 (#&!年的世乒赛上，就曾以 (比
#领先李晓霞。”

打法怪异
伊藤美诚是正手反胶、反手生胶的

打法，在国乒的历史上，还要追溯到王
涛时代。虽然在很多球迷看来，这样的

打法有点落伍，但李隼并不认同，“她这
样的打法，大家总感觉她在搏杀，这就
是她的风格。”以怪著称的打法，成为了
她的先天优势，在场上往往让对手无法
迅速适应。最为可怕的是，目前国乒还
没有找到对付伊藤美诚的办法。

在上月揭幕的日本乒乓球联赛
中，伊藤美诚明确表态不参加。为了能
在 (#(#年东京奥运会上夺得金牌，她
选择闭关修炼，“我要在有限的备战时
间里专注研究最强敌。”

前几年伊藤美诚想来中国乒超联
赛打球，由于难有俱乐部接受，她便参
加第二级别的甲 )联赛。每次比赛，她
都会让教练带上笔记本，详细记录中
国选手的打法和自己的失误，以学习
破敌之术。

有个虎妈
大大的眼睛、俏皮的丸子头，伊藤

美诚的打扮，颇有几分福原爱的
味道。她从小就是福原爱的迷妹，
同福原爱一样，也会被打哭，但也
倔强不服输。

伊藤美诚 %岁时，母亲就要
求她练习到凌晨，入睡前，其母会
在她耳边念叨：“能够战胜中国选
手的人只有美诚你。”伊藤美诚有
一个“魔鬼”妈妈教练，这与福原
爱的成长之路也多少有点相似。
前不久，福原爱宣布退役，而

在日本国内，伊藤美诚被看作是福
原爱的接班人。去年的瑞典公开赛
上，伊藤美诚曾携队友早田希娜战胜
中国的朱雨玲陈梦夺得女双冠军。

此番中国女乒在她身上栽了跟
头，引发热议。有球迷说：“中国乒乓女
队从不惧怕任何对手，既然‘狼’来了，
那我们女队也该加油了。”

本报记者 陶邢莹

“小福原爱”来了
伊藤美诚瑞典公开赛女单夺冠
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球场改造
目前，上海体育场周围正在进

行徐家汇体育公园的大改造，放眼
望去全是工地。为了保证安全、不
出事故，安保方面要求上港将入场
人数控制在 &*###人以下。

赛季初和赛季中两次购买了
套票的上港球迷约 &!###人，这意
味着剩余的名额不到 +###人。谁不
想在这样的历史时刻，亲眼看着球
队夺冠、一起尽情庆祝？因此，众多
散客球迷都渴望能抢到一张球票。
一家球迷协会的负责人告诉记

者：“我看了这么多年球，球票像明
晚这样紧张的，可以说从来没有
过。”确实，以往上港与申花的同城
德比大战也堪称一票难求，但相比
明晚，简直是“小儿科”，俱乐部方面
的说法是：“这场比赛基本就不出
票！”

以往再怎么紧张，上港俱乐部
的工作人员每人都能领到 (张“亲
友票”，这一次全部都被取消。上到
高层，下到球员，都在为

票发愁，更何况外人？

在家看球
去哪里能买到票？很多人会这

样问。实际上，上港本赛季的主场从
来没有“卖过一张票”。根据安保方
面的要求，之前每场比赛控制在
(####人左右，除去 &!###名购买

了赛季套票的球迷，其余几千张
是留给中超公司、赞助商、主管
单位、安保等的赠票，俱乐部
本来就不对外售票。

而这一场，除了套票球迷不受
影响外，“散客票”大缩水，只有
+###张左右，这显然远远不够。上
港时隔 (+年为上海再夺冠，上海球
迷热情高涨，谁愿意错过这样的历
史时刻？
昨晚，上港俱乐部发布了一则

公告，称“有关部门对于施工安全隐
患防范工作的部署进一步升级。经
多方测评，为确保公众安全，有关方
面对于当前体育场可容纳的观众人
数作出了更加严格的限制”，并表示
“因不可抗力因素，未能满足更多球
迷朋友们到现场观赛的迫切需求，
我们深表遗憾和歉意”。
鉴于目前这样一种形势，上港

甚至委婉地表示，最好选择在家看
球：“希望大家依然能够穿着红色助
威服，在电视机前为上海上港加油
助威。”

首席记者 关尹

明晚上港登顶现场直击不容易

夺冠之夜 一票难求
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“你有票吗？”“能买到
票吗？”答案基本都是两个字：

“没有。”
明晚的中超倒数第二轮（第29

轮），上港将在赛季最后一个主场迎战
北京人和，领先第二名恒大5分的他们
只需一场平局，就能提前登顶。不过，由于
上海体育场整体改造施工等多方面因
素影响，想要走进球场见证时隔23
年之后上海的又一个顶级联赛冠
军，变成了一件相当困难的事。
夺冠之夜，一票难求！
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! 明晚!上港球迷将一如既往为心爱的球队加油助威 本版图片除署名外均为记者 李铭珅 摄

! 胡尔克

打完恒大在机

场与球迷合影

!

伊
藤
美
诚
"日
本
乒
坛
又
冒
出
的
一
个
#希
望
之
星
$

图

!
"
#


